

2013年11月19日

テバ製薬株式会社  
テバファーマスーティカル株式会社

## テバ・ジャパンのウェブサイトを刷新

この度、テバ製薬株式会社ならびにテバファーマスーティカル株式会社は、8月に発表した新コーポレートビジュアルを基調とし、各社のウェブサイトおよびグループ企業サイトとなるテバ・ジャパンのウェブサイトを刷新しました。テバ・ジャパンの URL は以下の通りです。テバ製薬およびテバファーマスーティカルのサイトへも、ここからご覧いただけます。

テバ・ジャパン ウェブサイト URL: <http://www.teva-group.jp/index.html>

ヘブライ語で「テバ」とは自然を意味する言葉で、コーポレートカラーとなるテバグリーンは、緑あふれる自然を象徴しています。また、地球は丸いという固定観念にとらわれず、キービジュアルとしてキュービックアースをデザインし、TEVAの安定感を強調しました。そしてテバ・ジャパンのグローバルリーダーであるTEVAの製品を日本の医療へ届け、また日本の革新的医薬を世界に広めたいという願いの下、「世界のTEVAを、日本の医療へ」というキーメッセージを添えました。

TEVAの112年の歴史が始まったイスラエルは、日本ではあまり知られていない国のひとつです。テバ・ジャパンのウェブサイトでは、TEVAを知っていただくとともに、イスラエルについても知っていただきたいと文化や産業などに関する情報提供ページも設けています。

新しいウェブサイトでは、より快適にモバイルやタブレットPCでお使いいただけて、なおかつ見やすいシステムを採用し、昨今のユーザー環境に対応しています。

今後もコンテンツを拡充し、企業情報の他にも、世界中のTEVAの社員がミッションとして心に抱く「患者さんの生活の質の改善」に則った疾患情報や役立つ情報を提供してまいります。皆さまのご意見、ご感想をお待ちしています。

以 上